

L'accès au château du Petit-Chêne interdit

Mazières-en-Gâtine

Au lendemain de l'incendie du château du Petit-Chêne, situé au golf de Mazières-en-Gâtine (NR d'hier), les sapeurs-pompiers de Parthenay ont effectué une ronde, hier matin, pour surveiller le bâtiment. Pour rappel, l'aile gauche de la bâtisse, où figuraient la salle de réception, le restaurant gastronomique et quelques-unes des chambres de l'hôtel, est en ruines. L'aile droite a été fortement endommagée par la fumée et l'eau. Le maire, Alain Clairand (et non André, comme écrit par erreur dans notre édition d'hier), a pris un arrêté municipi-

pal pour fermer les accès immédiats du château aux piétons et véhicules, jusqu'au dimanche 20 mars. Cette décision s'explique par la nécessité « de sécuriser le site et notamment contre les dangers d'effondrement ».

Également fermé durant tout le week-end, le golf du Petit-Chêne rouvrira ses portes à ses adhérents dès aujourd'hui. Problème, la voie de contournement demeure toujours en travaux, avec une tranchée pas encore totalement fermée. Pour plus d'informations, Sébastien Brognard, directeur du golf, conseille de se rapprocher de l'accueil.

E.D.



L'accès au site du château du golf de Mazières-en-Gâtine restera fermé aux piétons et véhicules jusqu'au dimanche 20 mars.



Mazières en Gâtine